

校舎前の花壇の一隅に、紫陽花が生い茂っていて、その花が満開に咲き、今、見頃を迎えています。濡れそぼつ紫陽花の姿には、味わい深いものを感じます。

おもしろい俳句があります。

「紫陽花や 昨日の誠、今日の嘘」 子規

明治期の俳人、正岡子規の一句です。日々、薄紫から濃い紫色へと変化する紫陽花の様子を擬人化して表現しているのですが、「人の心も紫陽花の花の色のように、移ろいやすいもの」の意味が込められています。・・・そういうものなののでしょうか。

## 3年生の部活動の締めくくり（Part 2）！

3年生の各部活動の最後を飾る活動が、前回の卓球部に引き続き、剣道部と陸上部で実施されました。

まず、剣道部は12日（日）に、山都町体育館において、耶麻管内の中学校5校が集い、試合形式での練習会があり、そこに全員で参加しました。午前中のみで開催でしたが、感染症対策が施され、生徒は「面マスク」をつけ、大きい声での応援は自粛しての練習会となりました。それでも女子は3試合、男子は2試合行い、女子は全体で2位の結果でした。全勝とはいきませんが、3年生女子の2人にとって中学校最後の試合は思い出に残るものとなったようです。

陸上部は、13日（月）に、本校グラウンドにおいて、校内記録会を実施しました。1・2年生は記録係と応援にまわり、3年生だけの記録を測定しました。3年生はユニフォームを着用し、自分の記録への挑戦です。全会津大会が中止になっても、長雨でグラウンドでの練習は思うようにできなかったけれども、この日のために練習は続けてきました。自己ベストを出した生徒も出せなかった生徒も、真剣に、全力で競技しました。

その後、両部ともミーティングを開き、先輩から後輩へバトンが引き継がれ、新チームでの練習が再開となりました。例年とは違った形での3年生の引退となりましたが、むしろ、特別な思い出になったのではないのでしょうか。3年生はひとまずこれで区切りがついたわけですが、また、新たな目標に向かって頑張ってもらいたいと思います。



## 新体力テスト実施！

先月26日（金）に新体力テストを実施しました。あいにくの天気で、外の種目（50m走、立ち幅跳び、ハンドボール投げ）は中止となり、屋内の種目（握力、上体起こし、長座体前屈、反復横跳び）だけの実施となりました。どの学年も最初と最後のあいさつをしっかりと行い、担当の先生の指示に従ってスムーズに行うことができました。和気あいあい、先生方とも親しく笑い合いながら、それでも全力を出して、テストに臨む姿が印象的でした。



## 1学期末保護者会、ありがとうございました！

昨日の17日（金）1学期末保護者会を無事開催することができました。新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、4月当初に予定されていた保護者会が中止となり、保護者の方にお集まりいただくのは、今回が初めての機会でした。また、今回は1学期が延長になったことと、土曜授業のため、4日（土）に予定されていたものを昨日に予定を変更し、また、授業参観は三密を避けるために行わず、保護者会のみの実施でしたが、全体会を含めてほとんどの保護者の方がご参加くださり、大変うれしく思いました。

全体会では、校長から1学期間のさまざまな対応における保護者の皆様のご協力に対し、感謝の言葉と1学期を振り返り、今後のさらなる生徒の成長のためにいくつかの課題を述べさせていただきました。その後、今年度PTA会長をお引き受けいただいた、3年生保護者の齋藤公英様からもご挨拶いただき、さらに、学校側から夏休みの生活について留意する点などを、お話し申し上げました。続いて、学年に分かれての学年保護者会では、1学期を振り返っての生徒の様子や、良かった点、今後の課題等について話し合われました。時間を短縮しての開催でしたが、大変有意義な機会となりました。ご多忙の中、ご来校くださり、本当にありがとうございました。



## 本日をもって、土曜授業終了！

6月6日（土）より行ってきた、土曜授業は、本日18日の授業をもって終了となりました。コロナ感染拡大防止のために臨時休業となった授業日の補填として行ったものですが、のべ7日間にわたる土曜授業と夏休みの10日間の短縮によって解消したことになります。

週5日制、土、日週休の時のような十分な休養がとれず、徐々にたまる疲れが生徒にもあったと思いますが、それを苦にせず、ほぼ、欠席もなく実施することができました。生徒の皆は大変良く頑張りました。保護者の皆様にも生徒の送迎等、大変お世話になりました。



暑かったり、梅雨寒で気温が上がらない1日だったり、体調管理が難しいときですが、バランスの良い食事と十分な睡眠に心がけ、くれぐれも感染防止と熱中症予防に注意して健康な毎日を送りましょう。

1学期もあとわずか、元気に頑張っていきましょう！

熱中症予防しよう

